

1 主な報告等

(1) 「男性職員の育児参加研修会」の開催結果について

委員から、男性職員が気兼ねなく育児休暇を取得するためには職場の理解が必要である。研修を通して当事者の育児参加への意識付けを行うとともに、上司や同僚が休暇取得に理解を深められるよう、今後も組織全体で取り組んでいただきたい旨の発言がありました。

(2) 令和5年第3回沖縄県議会(9月定例会)補正予算要求について

委員から、関係部署と調整しながら適正に手続を行っていただきたい旨の発言がありました。

(3) 大麻取締法違反事件被疑者の検挙について

委員から、若年層へ薬物が広がっている現状の中で、県警察をはじめ、教育関係者など少年に関わる全ての人たちが当事者意識を持ってこの危機的状況に立ち向かわなければならない。県警察は関係機関と緊密に連携して薬物問題に取り組んでもらいたい旨の発言がありました。

(4) 沖縄県暴力団排除条例違反(暴力団排除特別強化地域における特定営業者・暴力団員の禁止行為)事件被疑者の検挙について

委員から、今後も粘り強い捜査を続けるとともに、反社会勢力に対しては厳正に対応していただきたい旨の発言がありました。

(5) 運転免許の自主返納の状況と周知に向けた取組について

委員から、高齢者が運転免許返納について気軽に相談できる仕組みや、高齢者自身が自らの運転技能を知る機会があれば、返納を悩んでいる高齢者の自主返納につながるのではないかと発言がありました。

(6) 警察の情報通信について

委員から、災害時をはじめとする警察活動において情報通信は非常に重要であり、今後も情報通信システムの更なる向上に努めていただきたい旨の発言がありました。

(7) その他

警察本部から、当県は離島が多いなど、他府県とは異なった地理的状況にあることから、災害時等に備え、九州管区警察局情報通信部と緊密に連携しながら業務を進めてまいりたい。また、性別・世代を問わず全ての職員が活躍できるよう、様々な視点を確保しつつ、内外の意見にも耳を傾けながら、組織運営を進めてまいりたい旨の発言がありました。

## 2 主な決裁等

### (1) 警務部

- 監察関係報告
- 公安委員会あて苦情について
- 行政不服審査手続規則等の改正について
- 令和5年第3回沖縄県議会(9月定例会)について

### (2) 交通部

- 自動車運転免許の行政処分について

### (3) 警備部

- 警察職員の援助要求について